
銚子市都市計画審議会 会議概要 

 

日  時   令和６年１１月１４日（木曜日） 午後２時３０分～午後３時 

 

場  所   銚子市役所 議会棟２階 全員協議会室 

 

出 席 者   委員  信太委員、飯嶋委員、坂尾委員、木村委員、池田委員 

石橋委員、鏑木委員、野口委員、鈴木委員、和田委員  

       銚子市 越川市長 

       千葉県 寺西建築指導課副課長、猿田班長、岩﨑主査、淺野技師 

事務局 古田都市整備課長、古澤都市整備室長、青野副主幹、土屋主査 

土屋主事 

傍聴者 なし 

 

資  料   建築基準法第５１条ただし書の規定による卸売市場の敷地の位置（銚子市） 

について 

 

内  容   別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



開会にあたり、市長あいさつの後、事務局から委員を紹介した後、木村議長の議事進行に

より審議会を開催した。主な質疑は次のとおり。 

 

（議長） 

議案第１号 建築基準法第５１条ただし書の規定による卸売市場の敷地の位置（銚子市）

について説明を受け、質疑・意見交換をしたいと思う。議案第１号について千葉県建築指導

課の説明を求める。 

 

（千葉県） 

建築基準法第５１条ただし書の規定による卸売市場の敷地の位置（銚子市）について説明 

 

（委員） 

 新しい市場には、見学施設など設けるのか。 

 

（千葉県） 

 見学施設は設けないと伺っている。 

 

（委員） 

 搬出入計画の搬出入車両はどのように算定したのか。 

 

（千葉県） 

 搬入に際しての交通量として、普通車１００台、サンプル用軽トラック６０台、トラック

５００台を見込んでいる。 

 

（委員） 

 跡地利用について、何か計画はあるのか。ここの場所から観る銚子大橋や銚子の風景は、

とても素晴らしいものであり、観光面でも十分に活用できる場所であるため、跡地利用につ

き検討していただきたい。 

 

（千葉県） 

 現時点では跡地利用について具体的な計画はないとのこと。今後、市場は解体するが、現

在第二市場に設けられているトラックスケール、計量室は今後も継続して使用する予定と

なっている。 

 

（委員） 

 駐車場の台数について資料には５５台と記載されているが、これで足りるのか。 

 

（千葉県） 

 現在の市場でも交通渋滞などは発生していないため、問題ないものと考える。 


